# 預かり通信

気が付くと夏休みも終わり二学期が始まりました! 朝から日差しが強い日が続き身体を動かして遊ぶのが大好きな預かりの子どもたちには 少し我慢の八月だったかもしれません。

> 屋外でおもいっきり身体を動かしたりすることは少なかったですが、 毎日プールを楽しみに登園する姿が見られました!

## ジャガイモの収穫!



四月にみんなで植えたジャガイモ! 水やりをしたりして大事に育てていました。 みんなでワクワクしながら畑に行くと









そこにお店にあるような綺麗なジャガイモはありませんでした・・・ 残念なことに畑で動物がいたずらしたことや収穫の前の週に雨が続いたことで 食べられて穴が開いていたり、腐っていたりしていて食べられそうなジャガイモは ほとんど残っていませんでした。

子どもたちは動物社会の厳しさを肌で感じた貴重な経験でした。

# プール遊び

幼稚園に登園すると子どもたちが心配そうに聞くことがあります。 「今日はプールに入る?」みんな大好きなプールですが 夏休みは特別!お家から自分だけの浮き輪を持ってきてもいいのです!

#### ジャンボリミッキー!!!



プールに入る前には準備体操! 子どもたちに大人気のジャンボリミッキーを みんなで元気に踊ります!



浮き輪と浮き輪でごっつんこ! 子どもたちもニコニコですごく楽しそう!

> <u>この写真の見どころは</u> 子どもたちに負けないくらい 先生たちも楽しそうなところw

夏休みの初めにはお水に顔をつけるのがやっとだった子も泳げるお友達の真似をすることで 今では泳ぎの練習をするまでに上達したお友達もいます。 子どもたち同士が互いに与える影響はとても大きな力がありますね!

























## 梅で何が出来るかな?

六月の初めに預かりのみんなでへタを取った梅の瓶!この写真覚えているかな? みんなが元気に幼稚園で遊んでいる間に・・・















美味しそうな梅のシロップと綺麗な色の梅干しに変身していました!! さっそく梅のジュースにして預かりのみんなで飲むことにしました。







みんなで!カンパーーーイ!!



普段あまい馴染みがない梅ジュースに様々な感想や表情を見せてくれる子どもたちが とても可愛くて仕方がありませんでした!

後日、理恵先生がどうしたらみんなが美味しく食べられるか考えてくれて 次は梅のゼリーを作ってくれました。今度はみんな食べられるかな?



梅のジュースは飲めなかった子も梅のゼリーなら食べられる子もいました! 今度はみんな美味しく食べられることが出来てよかったね! 自分たちで準備や料理をすると「少しだけ食べてみる!」と勇気を出してみるお友達も出てきます。 いつもはやらないご飯の準備もたまには一緒に作ってみるのも良いかもしれませんね!!

### 梅で何が出来るかな?②

梅干しも少しずつ色が付いてきたのでみんなで瓶から取り出してお外に干すことにしました。



梅干しを食べてみたい!という子どもたちがいたので先生も一緒に食べてみることに! 美味しく出来ているのかな?酸っぱいのかな?どんな味がするんだろう・・・





## すっっっぱーーーーーー・1!!







子どもたちも先生もこの表情!酸っぱいけど思わず「もう一個!」と食べたくなる 美味しい梅干しが出来ましたよ。

我こそは!この表情を体験したい子どもたち~大募集~です!